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４月６日に始業式、１０日に入学式を行いました。入学式では、入
学許可を受けて環境緑地科の井上瑞葉くん（神埼中学校出身）が力強
く宣誓をしてくれました。保護者の皆様や来賓の方々にもご参列いた
だき、心に残る式典となりました。式後は、農業クラブによる「入学
おめでとう販売会」と生徒会役員による募金活動が行われ、たくさん
の方々にご購入、ご協力をいただきました。本当にありがとうござい
ました。生産物を通じ、本校をより知っていただければ幸いです。

続く対面式、農業クラブオリエンテーション、部活動紹介、開校記
念式典などでは生徒全員が一堂に会し交流を深めました。開校記念講
演会後には３年ぶりの新入生歓迎ハイクが予定されていましたが、あ
いにくの空模様で中止。それでも、同窓会の先生方による校歌指導、
学科ごとの集会やレクリエーションなどを通して、高志館生としての
意識も高まったようです。本年度も「ステップアップ高志館～マナー
の向上と更なる成長を目指して～」のスローガンのもと、生徒が誇れ
る学校、保護者の皆様に信頼される学校、地域に必要とされる学校を
目指し、 生徒とともに教職員一同努力してまいりますので、よろしく
お願いいたします。

高志館だより

３月２４日(金) 退任式を行いました。これまで本校の
ためにご尽力いただき、本当にありがとうございました。
新天地でのご活躍をお祈りしています。
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入学おめでとう販売会

＜ご退任の先生方＞
・松本 英裕先生 【教頭・伊万里実】
・西岡 政治先生 【農業・佐賀農 教頭】
・森 博文 先生 【保健体育・盲学校】
・北村 健 先生 【保健体育・鳥栖工】
・古川智恵美先生 【家庭・唐津南】
・山口 輝久先生 【農業・教育センター】
・岡本 拓郎先生 【実習・佐賀農】
・高田真菜美先生 【農業・ご退職】
・池田真衣子先生 【農業・伊万里実】
・江口 康夫先生 【農場員・ご退職】
・橋本 貴史先生 【事務・共済組合】
・本村 佐織先生 【事務・ご退職】
・北島えり子先生 【事務・鳥栖商】
・満行 裕二先生 【事務・盲学校】

部活動紹介 開校記念講演会
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転入の先生より一言

予定は諸事情により変更となる可能性があります。 School Newsや学校HP等で
お知らせしますので、随時ご確認をよろしくお願い致します。

園芸科学科
前田武行
先生

教頭
木村紀元先生

食品流通科
重富ひかる先生

家庭科
土井香緒里先生

保健体育科
井手信夫先生

保健体育科
副島浩史先生

園芸科学科
佐藤隆一先生

唐津南高校から転勤してきました。これま
では、農業の教員として畜産ひとすじ２９
年、生徒と共に佐賀牛を追い求めてきまし
た。高志館高校は初勤務となります。高志
館高校の良いところをたくさんの方々に
知ってもらえるよう、広報活動にも力を入
れ、学校の魅力を伝えていきたいと思って
います。よろしくお願いいたします。

環境緑地科
富岡 陽先生

5/ 2(火)：農ク県連総会 結核検診・1年

5/ 8(月)：振替休日（5月13日分）

5/ 9(火)：未来さが農業塾入塾式

5/10(水)：生徒総会・農ク総会

5/11(木)：歯科検診

今後の予定

環境緑地科
北川茂雄先生

5/13(土)：教育振興会総会・公開授業

5/15(月)：中間学習評価期間 ～22日

5/17(水)：校内意見発表会

5/18(木)～：高校総体前45分短縮授業

5/25(木)：⑤高校総体壮行式

5/26(金)：令和5年度佐賀県高校総体総合開会式

園芸科学科
田久保由未先生

事務
野下一太郎先生

事務
山口明美先生

事務
千綿利栄先生

事務
西村牧子先生

唐津南高校から、７年ぶりに高志館高校に
戻ってきました。危険物や毒物劇物の資格取
得に力を入れたいと思っています。一緒に頑
張りましょう。

武雄高校から転勤してきました。初めて
の農業高校勤務となり、とても楽しみにし
ています。家でも小さい家庭菜園をしてい
ます。生徒の皆さんにいろいろ教えてもら
いたいです。皆さんと一緒に楽しい学校生
活を送りたいと思います。よろしくお願い
します。

唐津工業高校から転勤してきました。保
健体育を担当します。農業高校の良さをど
んどん知って、自分自身も学んでいきたい
と思います。また野球部の監督もします。
部員数は少ないですが、本気で甲子園を目
指して頑張ります。よろしくお願いいたし
ます。

唐津西高校から転勤してきました。家庭
科を担当します。農業高校での勤務は初め
てなので、どんな学校生活になるのかとて
も楽しみです。生徒の皆さんと一緒に学び
成長していきたいと思っています。よろし
くお願いいたします。

1年間の研修から戻ってきました。研修の
前にも高志館に勤めていましたので今年で
４年目の勤務になります。まだまだ分から
ないことばかりですが、皆さんが楽しい学
校生活を送れるように頑張ります。

本年度から新規採用職員として高志館高
校で勤務することになりました。社会人と
しても1年目で分からないことばかりですが、
コミュニケーションを大切にして生徒の皆
さんと一緒に学び成長していけたらと思い
ます。よろしくお願いします。

伊万里実業高校から転勤してきました。
環境緑地科の実習を担当します。高志館高
校での勤務は１２年ぶりです。皆さんと実
習できるのを楽しみにしています。どうぞ
よろしくお願いいたします。

皆さん、初めまして。４月から食品流通
科で実習助手をさせていただくことになり
ました。初めての学校現場で不安なことも
ありますが、とてもワクワクしています。
不慣れなところばかりでご迷惑をおかけす
ると思いますが、精一杯頑張りますのでど
うぞよろしくお願いいたします。生徒の皆
さん、一緒に楽しく学んでいきましょう！

唐津出身です。沖縄と東京に住んでいました。沖縄の海はコバルトブルー色で初めて訪れる人は感動
することでしょう！旅行好きで、最近は三瀬の具座という農家民宿に泊まりました。五右衛門風呂が体
験できます。映画『千と千尋の神隠し』に出てくるような建屋です。また、海外で初めて行った国はア
メリカで、驚きの連続でした。海外へ行くと日本を見つめ直すいい機会になりますよ！

上峰中学校から転勤してきました。久
しぶりの高校勤務、さらに初めての農業
高校ということで毎日が新しい発見ばか
りです。
生徒の皆さんが充実した高校生活を送れ
るようしっかりとサポートしていきたい
と思いますのでよろしくお願いします。

昨年度まで佐賀工業高校に勤務していまし
た。事務担当です。緑の多い環境と時々漂っ
てくる甘い匂いに癒されながら仕事をしてい
ます。皆さんと接する機会は少ないですが、
高志館1年生として一緒に頑張って行きたい
と思います。よろしくお願いします。

今年度より事務室に勤務します。初日は
桜の花と学校の2匹のワンちゃんに癒されま
した。スポーツ大好き。お出かけ大好き。
食べるの大好きです。気軽に声をかけてく
ださい。よろしくお願いします。

佐賀西高校から転勤してきました。農業高
校で勤務してみたいなと思っていたら、希望
が叶い、とてもうれしかったです。初めての
農業高校で戸惑うことも多いですが、一日も
早く環境に慣れて、毎日楽しく頑張っていき
たいと思います。どうぞよろしくお願いしま
す。
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